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Niederschrift Nr.:  12.06.OB7 Gremium: Ortsbeirat Rülfenrod  Ort: Dorfgemeinschaftsraum Rülfenrod 

Datum:  29.11.2012 Zeit: 20.00 – 21.25 Uhr  

Anwesende: :  Christoph Klein, Christoph Gabriel, Ute Richter 
Mitglieder 

Entsch.: : Keine Unent.: Keine 

Vom Gemeindevorstand bzw. der Gemeindevertretung:  
Bürgermeister Bott, Veronika Goralczyk-Krajewsky 
 

 

Sitzungsleitung  : Christoph Gabriel, Ortsvorste-
her 

Schriftführung: Christoph Klein 

Tagesordnung: 

TOP und   
Drucksachennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

12.06.OB7.1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemä ßen Ladung 
und Beschlussfähigkeit 
 
Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
Das letzte Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

 

Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 

   

  

  

12.06.OB7.2 SILEK Förderprogramm 
 

Ortsvorsteher Christoph Gabriel erläuterte den Begriff „SILEK“. Er erklärte in 
seinen Ausführungen, dass es 3 Arbeitsgruppen gibt, nämlich die Infrastruk-
tur, Gewässer- und Hochwasserschutz sowie Tourismus und Naherholung. 
Die Gruppen haben bereits ihre Arbeit aufgenommen. 

 

Bürgermeister Bott ergänzte seine Erläuterungen und verwies auf eine In-
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ternetseite, wo nähere Einzelheiten zu erfahren sind. Gleichfalls lud er alle 
Bürger ein, die bis dato noch nicht in den Gruppen tätig sind, am SILEK-
Programm mitzuwirken. Ein Ziel sei es, die Ortsteile untereinander miteinan-
der zu vernetzen und in den Arbeitsgruppen die Kompetenzen vor Ort mit 
einzubinden. 

 

 

12.06.OB7.3 Kinderspielplatz und Bolzplatz 
 
Ortsvorsteher Gabriel erklärte, dass die Flächen des Spiel- und Golfplatzes 
zum 31.12.2012 gekündigt wurden. Verhandlungen mit dem Grundstückei-
gentümer haben ergeben, dass der Bolzplatz nicht mehr für eine Nutzung 
als solche zur Verfügung steht. 

 

Der Spielplatz hingegen bleibt der Ortsgemeinschaft als Spielplatz bis auf 
Weiteres erhalten. 

 

Bürgermeister Bott erklärte den Sachstand hierzu und sprach sich für den 
Spielplatz, der an dieser Stelle genau richtig läge, aus und verwies auf die 
noch anstehende Freiflächengestaltung im Rahmen des Dorferneue-
rungsprogrammes. 

 

Der Ortsbeirat nimmt von der derzeitigen Situation Kenntnis. 

 

  

12.06.OB7.4 
 

Verkehrsberuhigung 
 

Die Bürgerinitiative „Verkehrsberuhigung“ setzt sich für eine solche in der 
Ehringshäuser Straße ein, da zum einen der Verkehr mit einer nicht ange-
passten Geschwindigkeit durch die Ortschaft fährt und zum anderen die 
Hauptstraße nicht über einen Bürgersteig verfügt. 

 

Zu diesem Thema erteilte der Ortsvorsteher Christoph Gabriel Peter Gabriel 
das Wort. Er berichtete, dass es eine Unterschriftenaktion gegeben habe 
und mehrfachen Schriftwechsel mit den zuständigen Behörden, jedoch ohne 
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Erfolg. Er stellte die Frage in den Raum, die Initiative weiter zu verfolgen mit 
Hilfe der lokalen Presse. 

 

Bürgermeister Bott erklärte, dass die Straßenbauverwaltung auf Anfrage 
auch eine Verkehrsberuhigung ablehnte. Vom Straßenbaulastträger (Land 
Hessen) sei in dieser Sache nichts zu erwarten.  

 

Der Ortsbeirat beschließt, diese Initiative zu unterstützen und fordert sie 
weiter dazu auf, sich für eine Verkehrsberuhigung einzusetzen. 

 

Dafür: 3 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 

   

 

12.06.OB7.5 Feuerwehrgerätehaus 
 
Christoph Gabriel erläuterte den aktuellen Baustand des Feuerwehrgeräte-
hauses. Er gab Christoph Klein das Wort, der zusammen mit Bernd Schlos-
ser die Federführung des Projektes übernommen hat. 

 

Christoph Klein berichtete, dass das neue Tor Mitte bis Ende Januar 2013 
zu erwarten ist und welche Arbeiten seitens des Bauhofes übernommen 
worden sind. Er machte deutlich, dass die Ortsgemeinschaft jetzt verstärkt 
gefragt ist und jede helfende Hand gebraucht wird. Er stellt in Aussicht, die 
Fahrzeughalle bis ca. Mitte März zu beziehen. 

 

Auch Bürgermeister Bott bat mit Nachdruck, sich doch aktiv mehr zu beteili-
gen. 

 

 

 

 

  

12.06.OB7.6 Verschiedenes   
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12.06.OB7.6.1 Ortsvorsteher Gabriel erteilte einen Arbeitsauftrag an den Bauhof, die Reini-
gung des Weges hinter den Bahnschienen vor dem gemeindlichen Friedhof, 
der durch Schlamm nur schwerlich zu Fuß zu begehen ist. 

 

  

12.06.OB7.6.2 Ortsvorsteher Gabriel berichtete, dass in Punkto Straßenbeleuchtung die 
OVAG informiert sei, um die vorhandenen Beleuchtungsmängel zu beheben. 

 

  

12.06.OB7.6.3 Bürgermeister Bott sagte auf Anfrage von Ute Richter, dass die Gräben, 
insbesondere der am Ortsberingweg bei der nächsten Räumungsaktion 
berücksichtigt werden. 

 

  

 Ortsvorsteher Gabriel bedankte sich für die Aufmerk samkeit. Insbe-
sondere dankte er Bürgermeister Bott für sein Komme n und schloss 
die Sitzung um 21.25 Uhr. 
 
                ******************************************************************* 

  

 

 

 

 

 

 

Für das Protokoll:   Gabriel (Ortsvorsteher)  Klein (Schriftführer)  


